
 

質 問 順 位 １５ 質 問 者 荒 木 文 一 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．高等看護学院 １．院生の現況について １．在院生（３学年）の中で、本市出身者数はどれくらいか。また、

直近５年間の傾向として市外からの入学者数の増減について伺い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．繰り出し金について １．高等看護学院への繰り出し金額と、その内訳（交付税額、一般財

源）について伺います。また直近数年間の繰り出し金の増減と傾向、

その理由について併せて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．看護師確保について １．高等看護学院が、滝川市立病院の重要な看護師供給の確保先とな

っている現状は認識しておりますが、採用後の定着についてはどう

なっているのか。 

  直近の数年間の傾向について、平均何年ぐらい勤務しているか

等、数値で伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４．看護教育の高度化について １．近年の傾向として、医療の高度化や看護職の地位向上などを背景

として、４年生の看護学部を含む大学教育が増えています。 

  2012年の看護師国家試験の結果では、看護師養成教育機関定員の

37％が４年生大学での教育を受けており、現在ではさらに増えてい

るものと想定されます。 

  滝川市として、看護教育の高度化についてどのように考えるか伺

います。 
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